

TULLINS-FURES Pour la bonne santé des abeilles

La délégation internationale avec celle du Pays voironnais dont le Tullinois Jean-Pierre Renevier.

Le Pays voironnais est impliqué dans un projet de coopération transnationale « Abeilles et biodiversité » dans le cadre du programme européen Leader. Ce projet a pour objectif de travailler avec 6 autres territoires européens sur la préservation des insectes pollinisateurs.

Le projet s'est décliné en 2 parties : un programme d'actions locales sur le territoire du Pays voironnais et des actions communes avec les 6 territoires partenaires. Les actions locales conduites en 2012 sont la mise en place de couverts mellifères sur des exploitations agricoles, test de traitement alternatif contre la mouche du brou (parasite de la noix)...et à Tullins une installation de ruches de proximité (ruches Bee-pass) et prairies fleuries.

Ce projet comprend 7 territoires partenaires : Allemagne, Pays de Galles, Danemark, Slovaquie, Finlande, Belgique et France avec le Gal Pays Voironnais. Trois rencontres ont été prévues sur la durée du programme : en Allemagne, en Slovaquie et au Pays voironnais. La première s'est déroulée dernièrement en Allemagne, sur le thème « Apiculture et économie ». Une délégation de 4 personnes du Pays voironnais dont Jean-Pierre Renevier, agriculteur et élu en charge de l'environnement à Tullins, est allée en Allemagne. Au programme notamment, la visite de plusieurs expériences dans le domaine agricole.

le 06/12/2012 à 06:00 Vu 1 fois

